



Luisa Ávila González

Luisa Ávila González (Sevilla, 1970) es una sindicalista de UGT.

Ha desarrollado su vida profesional en el sector del comercio, primero en el pequeño comercio de proximidad, y posteriormente en el sector de grandes almacenes.

A nivel sindical, ha sido secretaria de igualdad de la Federación de Trabajadores de Comercio, Hostelería-Turismo y Juego (FTCHTJ) de UGT Andalucía, y actualmente es secretaria de formación y comunicación de FeSMC UGT Andalucía.

A nivel institucional, ha sido miembro del Consejo Económico y Social de Andalucía y actualmente es miembro del Consejo Andaluz de Comercio y de sus distintas comisiones.